

Endurece EU lucha antimonopolio (El Reforma 11/05/09)

Endurece EU lucha antimonopolio (El Reforma 11/05/09) Destaca el Departamento de Justicia que las reglas anteriores obstaculizaban los esfuerzos en la lucha contra los monopolios AFP Washington DC, Estados Unidos (11 mayo 2009).- El Gobierno estadounidense anunció este lunes un endurecimiento de las leyes antimonopolio, con una nueva reglamentación que busca "perseguir" los casos de abusos contra la competencia. Las disposiciones en cuestión, vigentes desde septiembre de 2008 erigían demasiados obstáculos a los esfuerzos del gobierno para terminar con los monopolios, subrayó el Departamento de Justicia en un comunicado. El retiro de esta disposición constituye un cambio de filosofía y la mejor forma de hacer saber a todo el mundo que la división antimonopolio del Departamento entablará demandas con determinación cuando los grupos monopolios intenten utilizar su posición dominante en el mercado para eliminar a la competencia y afectar a los consumidores, afirmó Christine Varney, adjunta del departamento de Justicia a cargo de casos de monopolio. En los años 90, algunas de las decisiones más espectaculares adoptadas en materia de competencia en Estados Unidos, como los veredictos contra Microsoft e Intel por abuso de posición dominante, fueron tomadas a iniciativa del Departamento de Justicia. Según el diario the New York Times de este lunes, durante la Administración del ex Presidente George W. Bush, el Gobierno se abstuvo de entablar demandas por problemas de monopolio.